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REUNIÃO DE DIRETORIA REGIONAL 
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Aos 29 dias do mês de agosto, às 20h, utilizando o Google Meet, contando com a presença 
dos diretores Alex Rocha, Gabriela Santana, Paulo Teixeira e César Lima, justificada a 
ausência da Sandra Nascimento por questões de trabalho, teve início a reunião mensal da 
diretoria regional com a seguinte pauta 1. Documentação Regional; 2. Relacionamento 
institucional; 3. Calendário 2025 - considerações das reuniões com os presidentes; 4. 
Registro indevido; 5. Desfiles; 6. Reunião de Gilwell; e 7. Comissão Fiscal; Iniciada a reunião 
com o primeiro assunto, o presidente regional informa que, após quase dois anos de 
tentativas junto ao Cartório do 1° Registro de Títulos e Documentos de Recife, conseguiu o 
registro dos documentos. Ressalta que o endereço da sede no CNPJ, mesmo quando no 
prédio da Torre, estava errado e que só se notou isso quando precisou acionar o seguro que 
foi contratado na gestão passada e este negou o pagamento ao constatar que o endereço 
segurado era diferente e que após a retomada do prédio pelo Governo do Estado e a 
mudança para o cowork, ratificada na assembleia 2024, continuou sendo necessário mudar 
o endereço, agora para o do cowork. Esse registro cartorário na comarca de manutenção 
da sede é uma exigência da Receita Federal para que se possa atualizar o endereço. Destaca 
que a demora se deu por conta da incompreensão dos cartorários quanto à dinâmica da 
nossa instituição e falta de um direcionamento claro quanto aos documentos necessários, 
onde o atendimento é realizado por diversos funcionários do cartório e cada um que 
apresente uma visão ou necessidade diferente, ocasionando muitas idas e vindas e 
solicitações de documentos junto ao escritório nacional para que se pudesse chegar a 
autorização do registro em Recife, o que chegou a termo apenas em 28 de agosto de 2024. 
2. Sobre o relacionamento institucional, o presidente relata que conseguiu algum fôlego 
devido à participação do chefe Carlos Daniel, do 40°, que abriu algumas portas e que 
demonstra interesse numa atuação mais efetiva doravante. 3. Sobre o calendário 2025, 
temos até 30 de setembro para divulgar. O presidente relata que procedeu com dois 
momentos de conversa com presidentes de UEL, que poucos participaram, mas que os 
resultados foram positivos. Relata que foi solicitado que as atividades de grandes jogos 
ficassem sob a direção regional, ainda que coordenadas por alguma UEL, sendo este um 
pedido inclusive de um dos chefes que movimentou os jogos este ano. Sobre o Elo, houve 
posições diferentes, onde se chegou a defender até a não previsão em calendário, 
devido aos acontecimentos de 2023. O assunto será levado para a DR em momento 
oportuno para decisão coletiva. 4. O presidente relata que houve uma situação envolvendo 
o paxtu regional, onde determinada associada de nome Jaqueline Crus foi transferida para 
a região no ano passado (2023), que inicialmente buscou informações sobre o assunto, mas 
foi ignorado pelo Escritório Nacional e devido os afazeres pessoais e institucionais, o 
assunto acabou ficando em segundo plano, onde realizou o desligamento da pessoa como 
membro ativo. Na oportunidade, foi questionado aos diretores regionais e todos 
responderam não ter feito ou autorizado o procedimento. Já em 2024, não contente com a 
situação, a associada resolveu pedir a autorização para realização do pagamento do 
registro por meios próprios, o que chega via e-mail. Prontamente foi negado, justificando 



 

Ao Excelentíssimo Sr. Guilherme de Albuquerque Melo Nunes, 
Prefeito do Município de Vicência.  
 

 

que a motivação estava na ausência de autorização para a transferência para o nível 
regional, onde foi encaminhado e-mail para o EN que validou a decisão. Ocorre que, para 
surpresa do presidente, a secretaria Alessandra Ramos enviou mensagem dando conta do 
recebimento da carteirinha impressa da associada em questão com registro realizado no 
ano 2024. Ao observar no paxtu, viu que o registro havia sido renovado. Feito o contato 
com o escritório nacional e uma vez dado o aval, a carteira fora inutilizada e formalizou-se 
o pedido de informação sobre quem transferiu em 2023 e quem renovou o registro em 
2024 ou a mando de quem o fizeram, para a adoção das medidas cabíveis. 5. O chefe Tavares 
(14°) participou da reunião de alinhamento no comando da aeronáutica no dia 27/08 e deu 
retorno quanto aos detalhes do desfile da Imbiribeira. O ponto de concentração e de 
chegada. As informações serão repassadas para que a comunicação divulgue aos 
presidentes no grupo do desfile. Foi aprovado que a região continuará com a distribuição 
de lanche para os jovens, ficando o Vice-presidente regional, chefe Cesar Lima responsável 
pela compra dos itens e pela distribuição no local da concentração. 6.  Acerca da reunião de 
Gilwell, a Alessandra está finalizando o relatório dos comprovantes recebidos para 
conferência da Direção Financeira, porém quanto aos materiais que serão gastos, não 
representam vultuosa quantia, onde o maior investimento deverá ocorrer em alimentação; 
7. Sobre a comissão fiscal regional, fala o presidente regional, que em que pese seja órgão 
de fiscalização, está submetido às mesmas regras que qualquer órgão ou associado desta 
instituição, portanto não é órgão intocável. No caso não se trata de uma situação que 
envolve a comissão em si, mas um de seus componentes, o William Foster que tendo acesso 
à mensagem enviada no grupo dos presidentes regionais, onde comemora-se finalmente 
ter conseguido o registro dos documentos no cartório do Recife, a postagem do referido 
associado, digna de asco, leva o leitor da mensagem, postada publicamente em seu stories 
do whatsapp, a crer que a sede do bairro Torre, retomada pelo Governo do Estado em julho 
de 2023, foi “perdida” por esta gestão por falta de “zelo e abandono”. Mensagem que causou 
constrangimento uma vez que vários presidentes viram e comentaram. Infelizmente, tendo 
que perder tempo para rebater um absurdo desses e gastar energias aqui com um assunto 
desnecessário desses ocasionado por um irresponsável e sua claque, porém é necessário 
destacar que desde que saímos da intervenção em novembro de 2016, a sede da torre 
sempre foi subutilizada, mantendo-se ali poucas reuniões e sem manutenção de materiais 
lá, justamente pelo receio de furtos onde os diretores sempre mativeram os materiais em 
suas casas. Outro ponto que deve ficar registrado é que em todas as falas o atual presidente 
destacou que tinha conhecimento dos esforços empreendidos pelo antecessor para a 
renovação do comodato, porém que todos os esforços foram inócuos, porém estamos 
falando de um período de 4 anos e 3 meses de gestão sem renovação de comodato nem 
outro direcionamento. Que em meados de 2020 a secretaria de administração do Estado 
esteve no prédio, visita que foi acompanhada pelo atual presidente, naquela época ainda 
na qualidade de diretor administrativo, que foram capturadas imagens da estrutura 
precária e que a funcionária relatou que o destino do prédio seria a retomada, a venda ou a 
regularização dos escoteiros ali. Que todas essas informações eram de conhecimento do 
presidente antecessor e que se não foram repassadas para a comissão fiscal ou se não se 
deu publicidade aos associados, não lhe cabe julgar os motivos, bem como que o associado 
que emitiu a postagem de desdém, naquela época, era componente da comissão fiscal e, ao 
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que parece, em tese, a comissão fiscal agiu com desídia e não acionou a direção regional no 
que tange à sede regional. Por ora, avalia-se as possibilidades administrativas pela 
postagem, que certamente excedeu o direito de expressão, uma vez que traz em seu bojo 
uma acusação de desídia para esta Direção Regional cabendo, no momento, o total repúdio 
à esta infantilidade, indigna de quem ostenta uma IM, repúdio que fora compartilhado por 
todos os presentes que manifestaram surpresa com uma manifestação deste conteúdo, 
classificando como repugnante o ataque. Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por 
encerrada a reunião. 
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